

2024-05-13

## Padierna y Bejarano quieren recobrar la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=619302>

No es osado señalar que la violencia en contra de candidatos a algún cargo de elección popular se ha extendido hasta la Ciudad de México, en este caso, a tres semanas de las elecciones del ya próximo 2 de junio y a horas de que se llevara a cabo el debate chilango, entre los candidatos al gobierno capitalino: Clara Brugada, de Morena; Santiago Taboada, de la coalición Va por la CDMX y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, que por cierto en este último intercambio siguió comiendo palomitas y como espectador activo eso sí, sin dejar de hacer propuestas interesantes, sin embargo, quedó comprobado que eso no le alcanza para acercarse a los punteros.

Por su parte, la señora Brugada llegó a este tercer y último debate totalmente con la situación en contra. Y es que sus correligionarios se han encargado de ponerle "piedritas en el camino" con tanta ineficiencia e ineptitud que a diario demuestra el gobierno, ni más ni menos que de Martí Batres, aunque ella también hace lo propio.

El pasado 10 de mayo dejó plantadas a madres que se reunieron en un evento organizado para ellas y resulta que la ex alcaldesa de Iztapalapa no llegó "por causas de fuerza mayor" y los morenistas tuvieron la brillante idea de enviar en su lugar a la candidata al Senado de la República del partido guinda, Ernestina Godoy, que lo único que conseguirá para este 2 de junio es restarle votos al abanderado del PVEM, Omar García Harfuch.

Retomando el tema inicial, resulta preocupante el ataque que sufrió la candidata de la alianza PRI-PAN-PRD a la alcaldía de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, al ser baleada su camioneta, pero afortunadamente, ella salió ilesa.

Desde hace tiempo, es evidente que Rojo de la Vega lleva ventaja sobre la candidata de Morena a dicha demarcación, Caty Monreal, con todo y que Ricardo Monreal fue el entonces delegado en la Cuauhtémoc aduciendo que le falta experiencia y que llegó a esa posición gracias a los buenos oficios de su papá. ¿Será?

Ser alcalde de la demarcación más grande de la CDMX es una posición muy ambicionada. De hecho, el grupo radical que conforman en Morena la flamante María de los Dolores Padierna Luna y su esposo, René Bejarano, mejor conocido como "el señor de las ligas", han hecho todo para que ese coto de poder regrese a sus manos y seguir recibiendo los muchos beneficios que tenían.

Hay que recordar que Padierna Luna perdió esa posición frente a la controvertida Sandra Cuevas, de quien se dice es o era gente cercana al senador Monreal y se tuvo que conformar con que su partido le diera contender por la alcaldía de Iztapalapa, la que Clara Brugada dejó hecha un desastre, por cierto para ir por la jefatura del Gobierno capitalino, misma que por lo que se ve, tampoco conseguirá.

Finalmente, la reacción de la oposición no se hizo esperar, el candidato Santiago Taboada, encabezando a alcaldes también de la oposición, demandó a Martí Batres que saque las manos del proceso electoral en la CDMX e hizo hincapié en que Morena y sus rémoras no los van a amedrentar.

### Municipiones

\*\*\* La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, llamó a cambiar la estrategia para la construcción de infraestructura en el sector eléctrico nacional, fomentar la inversión nacional y extranjera para la generación, transmisión y distribución de electricidad, a fin de evitar los apagones que, en los

últimos días, afectaron a millones de mexicanos en 22 estados de la República. Lo anterior dicho sea de paso es precisamente lo que no quiere hacer ni el presidente López Obrador, ni su fiel escudero Manuel Bartlett. La diputada priista indicó que esta deficiencia en la distribución de energía eléctrica, además del daño en el bienestar y salud de las familias mexicanas, significa un grave riesgo para el sector productivo nacional y para el proceso de relocalización industrial, ya que podría afectar las decisiones de las empresas que quieren aprovechar la oportunidad del "nearshoring", advirtió. Asimismo, subrayó que la producción y distribución de electricidad tiene importancia estratégica para el desarrollo del país, en un mercado global cada vez más enfocado en la sostenibilidad y la eficiencia energética y recordó que como nación, México se comprometió a cumplir los compromisos establecidos en el Acuerdo de París, donde fijó como meta generar el 35 por ciento de su electricidad a partir de fuentes renovables para el 2024.

\*\*\* Muy caro le ha salido a la flamante candidata presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Claudia Sheinbaum, que en Baja California Sur, la haya traicionado el subconsciente y aseverara que el presidente Andrés Manuel López Obrador, llegó por pura ambición personal a la presidencia de la República. Cuando gente de su propio equipo le hizo notar su error, quiso componerla pero salió peor y, ¡quién lo diría!, ahora el argumento del que más echa mano la señora Sheinbaum de Tarriba, es que siempre sí quiere ser una calca de su jefe máximo. Ahí está que desde Chalco, Estado de México, la morenista aseguró que López Obrador es su ejemplo a seguir. Bueno, en tales problemas se ha visto Sheinbaum, que ya no halla cómo deshacerle en halagos hacia el tabasqueño, que tuvo a bien, según se sabe, reprenderla por haberla regado de tal forma: "Hoy podemos decir orgullosamente que hemos vivido seis años de gobierno del mejor Presidente que ha tenido nuestro país". Lo que es hacer la barba.

\*\*\* El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, condenó, al igual que otros muchos miembros de la oposición, el atentado que sufrió Alessandra Rojo de la Vega. Exigió a las autoridades que den con los responsables y por las redes añadió: "No podemos permitir que se normalice la intimidación a candidatas y candidatos opositores, es urgente se garantice la seguridad de todas y todos". Lo dicho, en Morena son expertos en polarizar y confrontar.

\*\*\* Otro que ya no sabe ni dónde meterse es Marcelo Ebrard, quien luego de ir a Jalisco por órdenes expresas de Sheinbaum a hacerla de una especie de edecán o porrista principal de los candidatos al gobierno de ese estado, Verónica Delgadillo y el flamante nuevo morenista que aspira al municipio de Zapopan, Pedro Kumamoto, se llevó tremenda rechifla él y parte de su equipo que los obligó a salirse de un conocido restaurante de Guadalajara. Bueno, la candidata presidencial morenista no tendrá cara para reclamarle al ex canciller porque ella también se ha llevado rechiflas, como la que le propinaron en el aeropuerto de Veracruz. El caso es que diversos especialistas opinan que Sheinbaum llegará a Jalisco en condiciones no muy favorables que digamos justo mañana, cuando visite, entre otros puntos, Zapopan.

morcora@gmail.com